



[¿SERÁ?]

Van contra el tráfico de agua

Además del combate al *huachicol* de hidrocarburos y fiscal, ahora el Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum decidió combatir el tráfico de agua. No es de extrañarse que en los próximos meses su administración encuentre otro tipo de *huachicol*... Como en el *trasiego* ilegal de combustible, en el de líquido podrían saltar nombres de funcionarios, desde municipales hasta federales, ya que ¿cómo es posible el uso de concesiones agrícolas para venta de agua, incluso, a centros comerciales? ¿Tampoco lo han visto? ¿Será?

Muy influyentes

Poderosa, influyente y armada... La Luz del Mundo con miembros en el Consejo Nacional del partido en el poder, con legisladores morenistas y hasta con algunos de sus integrantes en el Poder Judicial, tiene a su líder Naasón Joaquín, y también a su madre Eva García, detenidos en Estados Unidos, acusados de delitos sexuales contra menores de edad, y han sido acusados de encabezar un grupo criminal. Ayer, las fuerzas federales detuvieron en México a 38 presuntos integrantes del grupo *Jazer*, una especie de guardia pretoriana de esa agrupación política. Por cierto, ya investigan ligas con un *cártel* de drogas. ¿Será?

Curva de aprendizaje

La ministra Lenia Batres pasó un bochornoso momento en la sesión de este miércoles en la nueva Suprema Corte, pues hizo tremendo berrinche porque ninguno de los otros siete ministros apoyó su postura contra el municipio de San Pedro Garza, solo por ser el más rico del país. Tanta fue su molestia que dijo que una controversia constitucional era similar a un juicio de amparo, lo que fue duramente criticado por la comunidad jurídica.... ¿Será?

Cambios en Aduanas

Nos comentan que este jueves diversos funcionarios del sector aduanero y de la Secretaría de Economía van a acudir a la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados para analizar la Ley Aduanera que propuso el Ejecutivo Federal y con ello evitar la evasión fiscal y también el contrabando. Al parecer los morenistas están trabajando ante el destape de corrupción que hay en dicho gremio y alcanza a algunos funcionarios que pasaron por ahí. ¿Será?

Nueva etiqueta

La senadora Alejandra Barrales, vicecoordinadora de la bancada de Movimiento Ciudadano, dio a conocer una iniciativa para modificar el artículo 218 de la Ley General de Salud e incluir en las etiquetas de las bebidas alcohólicas una advertencia explícita sobre el riesgo de cáncer—incluidos el de mama, hígado y esófago— asociado a su consumo. La propuesta se basa en dos avisos internacionales que confirman una relación causal entre el alcohol y al menos siete tipos de esta terrible enfermedad. ¿Será?

Cuida su reputación

Ante la denuncia panista en contra de él y sus hermanos por presunto tráfico de influencia de hidrocarburos y delincuencia organizada, desde las redes sociales, el hijo del expresidente, José Ramón López Beltrán, defendió su reputación construida con años de trabajo integridad y compromiso... Y hasta dijo que pueden intentar mancharlo, pero no podrán borrar lo que es y representa. ¿Será?